

# Märchenhaft bis skurril

## Mitterfels: Kunstausstellung zum Jahresthema

Ein Jahr lang bieten die Gemeinde Mitterfels, der Bayerische Waldverein Mitterfels, der Förderkreis öffentliche Bücherei und der Verkehrs- und Kulturverein Mitterfels zahlreiche Veranstaltungen zum Thema „Märchen“ an. Nun werden im Rahmen einer Ausstellung Bilder, Keramiken und Skulpturen gezeigt. 30 Künstler setzen sich mit dem Thema, von märchenhaft bis skurril, auseinander. Geöffnet ist die Ausstellung von Sonntag, 4. November, bis Sonntag, 18. November, jeweils Freitag, Samstag und Sonntag von 14 bis 17 Uhr. Wie die Märchen selbst richtet sich auch die Ausstellung nicht nur an Kinder. So heißt die Grimmsche Märchensammlung beispielsweise Kinder- und Hausmärchen. Eine Sonderöffnung auf Anfrage ist möglich. Vernissage ist am Samstag, 3. November, um 18 Uhr im Haus der Begegnung. Diese wird vom Ensemble „musique antique“ der Kreismusikschule gestaltet.

Gleichzeitig finden in der Ausstellung für Kinder, Eltern und Interessierte Märchenlesungen statt.



**Neben Keramiken und Skulpturen werden auch märchenhafte Bilder ausgestellt.**

Foto: Anna Sterr

Am Montag, 12. November, kommt für die Kinder des Kiga Mitterfels der König und die Königstochter zu Pferd, um aus der Schlossküche etwas Gutes zum Essen zu verteilen. Zudem wird ein passendes Märchen vorgelesen. Dieselbe Veranstaltung wird am Samstag, 17. November, 14 Uhr, im Haus der Begegnung für die Öffentlichkeit wiederholt. Willkommen sind Kinder, Eltern und alle Anderen, die in der heutigen Zeit gerne Märchen lesen. Der Eintritt zu allen Veranstaltungen ist frei.

## Wunschkonzert zum 25-jährigen Bestehen

Schwarzach: „Sternschnuppe“ singt

Am Sonntag, 4. November, gastiert die derzeitige Nummer eins in Sachen Kinderlieder auf Initiative von KiS-Kultur in Schwarzach. Im Festsaal der orthopädischen Fachklinik in Schwarzach können Kinder mit ihren Familien mitsingen und mittanzen. Beginn des Konzerts ist um 15 Uhr.

Margit Sarholz und Werner Meier alias „Sternschnuppe“ feiern ihr 25-jähriges Bühnenjubiläum. Deshalb geben sie ein Jubiläumswunschkonzert. Ob „Kuah, de wollt' ins Kino geh“, „Ein Kühlschrank ging spazieren“ oder „Drunt in da greana Au“, die Kinder wählen ihre Wunschlieder unmittelbar vor Konzertbeginn. Die Gruppe „Sternschnuppe“ begeistert seit Jahren mit einer Mischung aus Musik, Theater und Mitmachspaß für Kinder im Alter von vier bis zehn Jahren. Unterstützt wird das Konzert von den „Förderern und Freunden der Kindertagesstätte Sankt Martin Schwarzach“.

Karten im Vorverkauf können noch in der Marktapotheke Schwarzach erworben werden. (cm)